
 

令和５年度 第１回 芳川北小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和５年４月 19日（水） 14時 00分から 16時 00分まで 

２ 開 催 場 所  芳川北小学校 多目的教室 

３ 出 席 委 員  河島 茂男、榎谷 志保、金山 康乃、鈴木 章真、鈴木 俊徳、 

建部 透、廣野 博子、見野 閏一郎、村松 真弓 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ オブザーバー  古橋 一鉄（南陽協働センター） 

６ 学   校  櫻井 敬子（校長）、小野 芳敬（教頭）、高橋 賢司（ＣＳ担当教職員） 

宮本 多代子（ＣＳディレクター） 

７ 教育委員会  鈴木 陽子（教育総務課） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 宮本 多代子 

10 会長の選出及び副会長の指名 

会長については、昨年度同様、継続して河島委員にお願いすることとなり、見野委員を

副会長に指名する旨の報告があった。 

11 議長の選出 

司会から、議長について、見野委員に依頼してある旨、報告があり、全員異議なくこれ

を承認した。 

12 会 議 記 録 

  司会の高橋から、委員総数９人のうち８人の出席があり、過半数に達しているため、会

議が成立している旨の報告があった。（１名は 15分後に参加） 

  会長挨拶、校長挨拶、新規委員任命書の交付(机上伝達)、市教委から、コミュニティー

スクールについて、浜松市学校運営協議会規則について、学校運営協議会の役割と学校運

営協議会の自己評価についての話がなされた。また、委員の簡単な自己紹介も行った。 

13 熟議〈議長 見野委員〉 

 （１）学校運営基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、

委員からは、以下の発言があった。 

・ しんせつ運動で表彰された子がいることは、昨年度の力がついた現れだと思う。（見

野委員） 

・ 伝える力が大切だと思う。（金山委員） 

・ 多様化が大切だと思う。意見の違いについて話し合い、解決することが大切。家庭の

問題が大きい。子供の範になるような大人になることが大事だと思う。そして、子供

が夢を持てる社会を作らないといけない。（俊徳委員） 

・ 伝える力が大事であり、それによって聴く力がついていく。両方の力がつかないと話

し合いが出来ないのではないか。（建部委員） 

・ 上級生が下級生にとって、あこがれの存在になれると良いと思う。（村松委員） 

・ 各学年の目標は、５月末にできあがり、８月には学年の職員より話すことができる。



 

 

                                  （校長） 

以上の熟議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

（２）いじめについて 

・担当の高橋より資料に基づきいじめ防止基本方針について説明があり、委員からは、

以下の発言があった。 

・ いじめに対する対応について具体的に知りたい。（見野委員） 

・ みんなで取り組むことが大事なので、委員会で話し合う。また、校内以外の方の協力

も要請していく。（高橋） 

・ いじめが起きたとき、いじめた方の保護者への対応はどのようにしているのか。（秀

德委員） 

・ 周りの子供たちの意見を聞く。保護者対応には、心配りを充分にしている。（校長） 

以上の熟議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

（３）夢育やらまいか事業ＣＳ加算分に対する意見書について 

 ・教頭より、今年度のクラブ活動について、地域の人々の力を借り、子供の成長に関わ

ってもらいたいと思うので、それに使用していきたい旨の提案がなされ、全員異議な

く、承認された。 

（４）ボランティア募集の方法について 

 ・コーディネーターの金山委員から、今年度のボランティア募集について、保護者向け

のものと、地域向けのものとでは、募集内容の違いがあることと、地域向けにはどの

ような方法にしたら良いかという提案がなされ、次のような発言があった。 

・ 地域の人にコミュニティースクールについて、知ってもらうために、回覧板で周知を

図った方が良いと思う。（見野委員） 

・ 昨年度は、不安があったので、協議会委員と、自治会長による紹介という形式であっ

たが、変更するのか。（金山委員） 

・ 昨年度も、回覧したが、問題はなかった。（見野委員） 

・ 募集ボランティアとは別に、６年図工科、５年家庭科、各学年国語科に、それぞれ専

門の方に来ていただくことになっています。（金山委員） 

   以上の熟議の結果、地域のボランティア募集については、回覧文書とすることと昨年

同様の方法と両方を併用することとした。募集内容の違いについては意見もなく、承認

された。また、ボランティアの方々の名称として「なないろパレット」ということにな

ったことが連絡された。 

14 その他報告事項等 

  ・校長より、学習支援として、授業への入り込み支援をしていただける方の紹介依頼が

なされた。  

  ・金山委員から、クラブ活動についての日程（６/15・９/７・９/26）、内容（全部クラ

ブ 17）及び、６月 16日の参観会の折、食育の講演会があるという連絡があった。 

・次回会議は、８月２日（火）午前 10時から 12時まで、理科室で開催する。 


